

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2019)
Heft: 109

Rubrik: Impressum

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 10.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

générations

IMPRESSIONS

Editeur

«Générations» société coopérative, sans but lucratif

Directeur de la publication et rédacteur en chef

Blaise Willa

Rédaction

Jean-Marc Rapaz, chef d'édition
Nicolas Verdan, journaliste

Collaborateurs

Martine Bernier, Véronique Châtel,
Marco Danesi, Jean-François Duval,
Véronique Emmenegger, Isabelle Guisan,
Philippe Jeanneret, Sabine Pirot, Frédéric
Rein, Romy Siegrist, Marlyse Tschui,
Chloé Veuthey et Ellen Weigand

Community manager

Karine Lamon

Marketing

Lionel Rouge, resp.
Isabelle Bosson (resp. events)
Mélanie Akrimi

Secrétariat

Marie-Christine Pitton, resp.
Nicole Boscardin
Marie-Claude Lin
Eva Chappuis, apprentie

Administration et rédaction

Rue des Fontenailles 16
1007 Lausanne
Tél. 021 321 14 21 - Fax 021 321 14 20
Secrétariat ouvert
de 8 h 30 à 12 h et de 14 h à 17 h

Abonnements

11 numéros par an 68 francs
Etranger: prix sur demande
abo@generations-plus.ch
Tél. 021 321 14 21

Régie publicitaire

Suisse romande:

Société coopérative Générations
Département publicité
Nathalie Soubrier
Rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne
Tél. 021 321 14 21 - Fax 021 321 14 20
publicite@generations-plus.ch

Suisse alémanique:

MHD SA
Mme Dominique Breschan
Ch. du Bugnon 1, CP 32
1803 Chardonne
Tél. + 41 79 818 27 55
dominique.breschan@mhsda.ch

Réalisation graphique

enzed, Nicolas Zentner
Jonas Pahud, directeur artistique

Correction

Maude Busset

Lithographie

Jacqueline Rausis

Impression

Vogt-Schild Druck AG

Audience

113 000 lecteurs (MACH Basic 2018-2)
(Tirage contrôlé: 32162)

www.generations-plus.ch

Pour nous joindre:
contact@generations-plus.ch

imprimé en
suisse

Pourquoi ils ont décidé d'accueillir des migrants

Le couple Lepori — Gladys et Jean-Marc — foulera-t-il, un jour, le sol de la Guinée Bissau, en Afrique de l'Ouest ? C'est en tout cas leur vœu, depuis qu'ils ont pris sous leur aile le jeune Alaai, 22 ans, arrivé seul en Suisse, il y a quelques années. Des liens forts se sont tissés entre eux. Liens de confiance, bien sûr, mais aussi d'entraide et d'enrichissement mutuel qu'ils cultivent à chaque rencontre, à chaque repas. Leur rêve ? Accompagner un jour Alaai pour visiter son pays d'origine et même devenir marraine un jour de son enfant.

Le jeune réfugié peut se targuer, aujourd'hui, d'avoir obtenu un sésame professionnel qui lui assure un avenir, un vrai, avec ce papier d'aide-menuisier. Depuis la mort de ses deux parents, là-bas, à 5000 kilomètres, un sacré chemin a été parcouru, ce qui n'aurait jamais été possible sans Gladys et Jean-Marc.



«Le miracle qui s'opère lorsqu'un jeune migrant et l'un de ses parrains se rencontrent ne tient qu'à eux seuls»

Pourquoi, somme toute, se lancer dans pareille aventure de soutien ? Pourquoi ne pas miser sur sa retraite, pleinement, surtout lorsqu'on a travaillé sa vie durant ? Pourquoi ne pas se contenter de son cercle d'amis, de ses enfants, de les aider quand il le faut et de profiter un peu de la vie ou de ce qu'elle nous laisse ?

Tous ceux que *générations* a interrogé répondent en chœur : nous avons voulu aider, donner une chance à tous ces jeunes qui n'en avaient aucune. Ils ont été bouleversés par les images des migrants qui, arrivés de Syrie à pied ou d'Afrique sur leur pneumatique, n'avaient, comme horizon, que le retour forcé dans leur pays, quand ce n'était pas une fin, hélas, beaucoup plus tragique. Tous, retraités ou non, ont donc voulu «faire quelque chose de concret» pour ces jeunes démunis, «une bonne action» — et peut-être aussi chasser un peu de cette mauvaise conscience qui s'insinue dans chacun, un jour ou l'autre, quand il ouvre la télévision.

Le miracle qui s'opère lorsqu'un jeune migrant et l'un de ses parrains se rencontrent ne tient qu'à eux seuls : d'une simple main tendue naît une relation précieuse, qui devient un vrai attachement et finit par un bonheur partagé. Un supplément d'âme et de vie que aucun des deux n'aurait imaginé et qui a pourtant eu lieu.

Un miracle, c'est vrai, accessible à tous ici, en Suisse, en Europe, si loin de la Guinée Bissau.

Blaise Willa,
directeur de publication
et rédacteur en chef